
Ata da 14ª Reunião do Núcleo Docente Estruturante (NDE) do Curso de 

Licenciatura em Educação Física 

 No dia 21 de setembro de 2012, às 8:30 horas da manhã, nas dependências do 

Centro de Ciências Aplicadas à Educação e Saúde (CeCAES) do Instituto Federal de 

Educação, Ciência e Tecnologia do Sul de Minas – campus Muzambinho, ocorreu a 

reunião geral dos docentes do curso de licenciatura em educação física. As pautas 

foram: 1) semestre letivo e reposição de aulas; 2) pós graduação Stricto-Sensu. Tendo 

em vista o afastamento do presidente do NDE, Prof Rafael, a Prof Daniela deu início à 

reunião colocando a situação atual do semestre letivo por conta do período de greve. 

Após uma breve discussão foi sugerido que o NDE encaminhasse ao colegiado uma 

proposta de reposição dos dias letivos perdidos visto que a direção geral do campus 

ainda não tinha se manifestado acerca do assunto. Ficou definido que se faria uma 

reunião com o corpo discente apresentando a proposta do NDE que melhor viabilizasse 

uma efetiva reposição das aulas. Também ficou definido que seria prudente que 

professores evitassem a aplicação de provas e atividades pontuadas nos eventuais 

sábados letivos. O Prof Fabiano se encarregou de organizar a proposta do novo 

calendário e apresentar aos alunos. Dando início ao segundo ponto de pauta, o Prof 

Renato colocou a importância de estratégias para o credenciamento de um curso de pós 

graduação Sticto-Sensu sendo necessário prever um prazo para concretização dessa 

ação. Disse que qualquer previsão embora seja precoce servirá como norteadora. Nesse 

sentido, pensa que em 5 anos seria o tempo necessário. De qualquer forma o professor 

disse que já está buscando outras alternativas que facilitem a inserção do egresso em tais 

programas. Particularmente, tem-se articulado junto ao grupo de pesquisadores da 

Universidade Camilo Castelo Branco e a Pró Reitoria de Pesquisa para credenciar os 

laboratórios integrados de tecnologias aplicadas às ciências da saúde e do esporte I e II. 

Disse que as negociações estão bem adiantadas e que em um futuro próximo teremos 

boas notícias. Sem mais, assinamos a presente ata. 

 


